

《单词百科:prosecution是什么意思?prosecution怎么发音?prosecution的解释和用法》

英语单词prosecution是什么意思?prosecution怎么读?prosecution怎么发音?简答网为您整理了prosecution的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



prosecution怎么读

prosecution的读音:[, prɒsɪˈkjuːʃn]

prosecution的意思

1、n.控告, 起诉, 检举;原告及其律师的总称;实施, 实行, 执行, 贯彻, 营业;从事;

prosecution的相关词组

1、public prosecution 公诉;

- 2、prosecution attorney 控方律师;
- 3、witness for the prosecution 原告证人;

prosecution的近义词

- 1、**action** n.行动, 活动;功能, 作用;手段;[法]诉讼;战斗;情节;机械装置, 活动部件;所做之事;激动人心的事
- 2、**criminal prosecution** 刑事检控;
- 3、**examination** n.检查;考试;询问, 审问;
- 4、**hearing**
n.听力, 听觉;审问;听力所及的距离, 听得见的范围;听证会, 〈美〉意见听取会;
- 5、**pursuance** n.追求;

prosecution的反义词

- 1、**defense** n.防御;国防;辩护(律师);答辩;防守(队员);卫冕赛;

prosecution的双语例句

- 1、Nobody was prepared to risk prosecution by actually naming names.

没有人愿意冒着被起诉的风险去真正指认别人。

- 2、He attempts to rebut the assertion made by the prosecution witness.

他试图反驳原告方证人所作的断言。

- 3、The family tried to bring a private prosecution against him for assault.

这家人试图以侵犯人身为由对他提起自诉。

- 4、Federal prosecutors say they are actively investigating several noose incidents for possible prosecution.

联邦检察官们表示他们正积极的调查几起套索事件,并可能进行起诉。

- 5、According to the prosecution, the officers manufactured an elaborate story.

根据控方意见，官员们精心编造了事情经过。

6、The Smiths brought a prosecution against the organizers.

史密斯家对组织者们提出起诉。

7、The prosecution and defense were bandying accusations back and forth.

原告和被告你来我往，互相指责。

8、Under international law, diplomats living in foreign countries are exempt from criminal prosecution.

根据国际法，驻外外交官员免受刑事检控。

9、Max warned her she was sailing dangerously close to the wind and risked prosecution.

马克斯警告她说她这是在玩火，有被起诉的危险。

10、The first exhibit was a knife which the prosecution claimed was the murder weapon.

当庭出示的第一件证物是一把刀，据原告称是谋杀凶器。

11、The judge agreed with the prosecution that such information would be too prejudicial for the jury to hear.

法官同意了检控方的意见，认为让陪审团知晓这样的信息对断案十分不利。

12、The finance director is subpoenaed by prosecution.

财务经理被检查机关传讯。

13、Do you think the prosecution made any particular errors, or did they just have a weak case?

你认为公诉人犯了什么错误呢，还是根本就是证据不足？

14、Prosecution for a first minor offence rarely leads to imprisonment.

因初犯轻罪被控者很少被判监禁。

15、The prosecution stated that intercourse had occurred on several occasions.

控诉方称发生过数次性交。

16、 Only when the animals were seriously maltreated was any inspection or prosecution called for.

只有在动物遭到严重虐待时才有必要进行调查或起诉。

17、 Members of the Bundestag are immune from prosecution for corruption.

德国联邦议院的成员可免受贪腐罪的起诉。

18、 The prosecution still managed to nail him for robberies at the homes of leading industrialists.

检控方仍设法使其入室抢劫知名实业家们的罪名成立。

以上是简答网为您整理的prosecution怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于prosecution的用法、prosecution的释义、prosecution的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/prosecution>

